



Con Familia, valores, medio ambiente y educación haremos una ciudad + limpia + segura y con + trabajo

70
VOTA



+507 6963-8660
ivanblasser 01

ANUNCIO POLITICO PAGADO POR IVAN BLASSER

AV15417



PASEO A PLAYA VENAO TERMINA EN TRAGEDIA, HAY UN MUERTO Y CINCO HERIDOS

La camioneta en que viajaban seis personas se volcó en una zona cercana a El Limón en Los Santos

P 23. LA ROJA

Lo emboscaron en Puerto Pilón



CONTINÚA LA OLA DE VIOLENCIA DE COLÓN

Armando Baley se convirtió la noche del Sábado de Gloria en la víctima número 28 por homicidio en la provincia de Colón. El hombre de 29 años fue atacado por varios pistoleros cuando caminaba tranquilamente por una de las calles de la comunidad de Villa Luisa

P 22. LA ROJA



EL SIGLO GANA PREMIO DE PERIODISMO AMBIENTAL

16. PLAY

CAPITÁN Y TURISTA MUEREN AHOGADOS

P 22. LA ROJA

VERIFÍCATE
VERIFICATE.TE.GOB.PA



AV153718

“MEDICINA EN PANAMA TIENE ATRASO DE 10 AÑOS”

P 11. HECHOS



TURISMO INTERNO

Este fin de semana las playas y balnearios estuvieron llenos, a ella me la encontré disfrutando en Taboga

Alcalde muere acribillado en la taquería ‘El Infierno’

REDACCIÓN

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Sicarios en motocicleta asesinaron a balazos la noche del sábado a Guillermo Torres Rojas, alcalde del municipio de Churumuco, en el estado de Michoacán, México.

La Fiscalía indicó que el alcalde fue atacado a tiros alrededor de las 10:30 de la noche del sábado, por un par de hombres armados en la taquería El Infierno, ubicada en el Centro Histórico de la ciudad de Morelia, capital de Michoacán.

Los sicarios acertaron al menos cuatro balazos en el tórax del alcalde, aunque de forma colateral también resultó herido de bala su hijo, de 13 años.

De acuerdo con informes policiales a los que tuvo acceso el periódico



co Milenio, los servicios de emergencia acudieron rápidamente al sitio del ataque, pero desafortunadamente, Torres Rojas ya había fallecido.

Este atentado se suma a una serie de actos violentos contra funcionarios públicos en México. Michoacán es uno de los estados más desafiantes en términos de violencia.

Esta región enfrenta una compleja situación de seguridad

debido al enfrentamiento entre diversos grupos delictivos que disputan el control territorial para el tráfico de drogas, secuestros, extorsiones, entre otros crímenes.

Churumuco es un municipio donde existe una fuerte lucha entre las organizaciones criminales Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG), Cártel de Churumuco, Cártel de Zicuirán y de Los Caballeros Templarios.

¿Romeo sufrió un faracho?



PREOCUPACIÓN. El famoso cantante Romeo Santos habría sufrido un paro cardíaco mientras hacía ejercicios en su casa. El rumor corrió como pólvora en redes sociales donde incluso se dijo que su vida peligraba. Aún no hay una versión oficial.

‘El Bicho’ sigue en la cima con un rápido triplete

REDACCIÓN

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

FÚTBOL. Cristiano Ronaldo protagonizó ayer una victoria crucial para el Al Nassr, donde aportó tres goles en el contundente triunfo por 5-1 ante el Al Ta’ee en la jornada 25 de la liga de fútbol saudí.

Sus tres anotaciones, distribuidas en apenas 23 minutos durante la segunda mitad, han sido determinantes para el resultado final del encuentro y continuar la intensa carrera con Lionel Messi por ser el mayor goleador de la historia.

Esta última actuación eleva su cuenta personal a 53 goles en 59 partidos jugados con el Al Nassr, sumando un total de 882 goles en toda su trayectoria, cifra que lo coloca en lo más alto de la tabla de goleadores históricos. En tanto, Messi suma 826 goles en mil 52 partidos.

